

Estudiantes paraguayos exigen fin del pago de la matrícula universitaria



Asunción, 12 ago (RHC) Estudiantes paraguayos se movilizan para exigir que el Parlamento apruebe un proyecto de ley que prohíbe el cobro de un arancel en las universidades públicas.

"Los estudiantes se movilizan en todo el país por el arancel cero en las universidades públicas. Reivindicamos la lucha histórica por la educación universal, gratuita y de calidad. Apoyamos el pedido de que la ley de arancel cero ya se apruebe sin modificaciones en Diputados", dijo el senador y presidente de la concertación opositora Frente Guasú (izquierda), Carlos Filizzola, en su cuenta de Twitter.

El proyecto tratado por el pleno de la Cámara de Diputados en la sesión ordinaria de este 12 de agosto ya tiene media sanción de Senadores.

La propuesta contempla tres artículos, entre los que se declara totalmente gratuitos todos los cursos de grado desarrollados en las universidades nacionales.

Además, responsabiliza al Poder Ejecutivo para administrar los mecanismos necesarios de provisión de los recursos financieros.

Los estudiantes universitarios realizaron una movilización en el centro de Asunción y se concentraron sobre la calle Presidente Franco, en inmediaciones de la sede del Congreso Nacional, con bombos y pancartas, informó el diario Última Hora.

Según el diario ABC Color, los estudiantes quemaron cubiertas durante las protestas y se registraron incidentes con los uniformados que buscaban apagar el fuego.

También, organizaciones sociales en Paraguay protestaron este miércoles en diferentes puntos de la ciudad capital, Asunción, por la reivindicación de derechos sociales incumplido por el Gobierno del presidente Mario Abdo Benítez.

Igualmente, profesionales de la salud bloquearon varias vías principales exigiendo que la nómina sea administrada por el Ministerio de Salud para que los pagos salariales sean en el marco de la Ley de Emergencia por la pandemia del coronavirus.

“El paquete de nuestra ley se encuentra en la Comisión de Recursos y Finanzas. Lo que el Ministerio de Hacienda nos dijo es que el 1 de agosto estarían presentando el proyecto de ampliación presupuestaria y se estudiaría el caso para poder pasar nuestra nómina en esa lista, entonces lo que exigimos es que nos incluyan en esa lista. Ahora mismo, según la ley ya promulgada, estaríamos unos 1500 funcionarios” expresó el activista social, Iván Vega.

Entre tanto, familiares de efectivos de la Policía paraguaya solicitaron al mandatario Benítez el pago por concepto de gratificación por el cumplimiento de las tareas realizadas en medio de la Covid-19.

Asimismo, denunciaron que los funcionarios públicos no les han entregado implementos de bioseguridad para evitar el riesgo de contagio de la Covid-19.

Los manifestantes afirmaron continuar desarrollando mítines en diferentes partes del país suramericano en aras de que las e

Fuente: Sputnik y Telesur

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/231403-estudiantes-paraguayos-exigen-fin-del-pago-de-la-matricula-universitaria>



Radio Habana Cuba